

Einladung zur Internationalen IAML-Konferenz 2012 in Montréal

Die International Association of Music Libraries, Archives and Documentation Centres (IAML) und die IAML-Ländergruppe Kanada laden Sie herzlich zur 61. Internationalen Jahrestagung ein. Sie findet vom 22. bis 27. Juli 2012 im Centre Mont-Royal, mitten im Zentrum von Montréal, statt.

Libraries: A Force for Change – Bibliotheken als treibende Kraft für Veränderungen – so lautet der Titel der Eröffnungsveranstaltung; er definiert nicht nur den aktuellen Fokus der IFLA (International Federation of Library Associations and Institutions), deren Mitglied IAML ist, sondern könnte auch Motto der gesamten IAML-Konferenz sein.

Das IAML-Programmkomitee und die Gastgeber haben ein Tagungsprogramm zusammengestellt, das diesem Motto Rechnung trägt: Digitaler Zugang zu Information und Sammlungen, Mehrsprachigkeit in der Kommunikation, Vielfalt im Bibliothekswesen, die Rolle der Bibliotheken in der Gesellschaft, die Wahrung des audiovisuellen Erbes, die Einbindung von Social Media in die Bibliotheksarbeit, die Ausbildung der Musikbibliothekarin von morgen, die Zukunft unseres Berufsverbandes, all das sind Themen von Roundtables und Vorträgen, die Sie auf unserer Webseite (<http://ivmb.montreal2012.info/>) finden. Bei zwei Poster Sessions können Sie Projekte im direkten

Dialog mit den Präsentatoren diskutieren, und wie immer bildet die Musik- und Bibliothekstradition des Gastgeberlandes einen weiteren thematischen Schwerpunkt der Tagung. Aussteller aus vielen Ländern präsentieren Bücher, Noten, Tonträger, Software u. a. Und *last but not least* haben Sie bei der internationalen IAML-Konferenz die einmalige Gelegenheit, sich mit KollegInnen aus aller Welt fachlich auszutauschen.

Das Programm wird ebenso wie die Konferenz-Webseite (<http://ivmb.montreal2012.info/>) laufend aktualisiert; hier finden Sie auch schon bereits verfügbare Abstracts der Vorträge. Für Ihre Anmeldung können Sie das Online-Formular benutzen (<http://ivmb.montreal2012.info/Anmeldung>). Anmeldeschluss ist der 1. Juni 2012; bei Anmeldungen bis zum 13. Mai gilt eine ermäßigte Teilnahmegebühr. Wir (der IAML-Vorstand) würden uns freuen, viele deutsch(sprachig)e KollegInnen in Kanada wiederzutreffen oder neu zu begrüßen.

Auf Wiedersehen in Montréal!
Jutta Lambrecht
Vizepräsidentin IAML

